

Irán firmará asociación estratégica con Rusia



Cancilleres de Irán y Rusia

Teherán, 12 oct (RHC) El portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores iraní, Said Khatibzadeh, aseguró que entre Irán, China y Rusia se esboza el eje oriental, con lo cual anunció la firma de una asociación estratégica con Rusia.

El futuro entendimiento legal llegaría más de medio año después de haber cerrado un acuerdo similar con China y en un contexto de reacomodos de las alianzas regionales y anuncios de nuevas alianzas en distintas regiones.

Según el portavoz iraní, en los últimos años se ha vuelto necesario mejorar las relaciones entre Irán y Rusia y concentrarse en asociaciones estratégicas. Dijo que las disposiciones iniciales del documento, titulado "Pacto global de cooperación entre Irán y Rusia", concluyeron.

Khatibzadeh explicó que han terminado las distintas cláusulas del documento y lo enviarán a Moscú. Agregó que esperan que la firma de este documento llegue en los próximos meses y explicó que se trata de un plan estratégico de 25 años, como el elaborado con China. El 27 de marzo, Irán cerró con China un acuerdo de cooperación estratégica y comercial a 25 años que comporta cláusulas políticas y económicas, al tiempo que en septiembre Teherán entró en la Organización de Cooperación de

Shanghái (OCS), liderada por Rusia y China.

De igual manera, la Unión Económica Euroasiática (UEEA) e Irán han suscrito un acuerdo interino de libre comercio mutuo y han comenzado a negociar un acuerdo permanente completo sobre una zona de libre comercio entre la UEEA e Irán.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/273441-iran-firmara-asociacion-estrategica-con-rusia>



Radio Habana Cuba